Ofa Bamberg

Dynamics Plus Kniebandage in neuer Plus-Größe erhältlich

Ofa Bamberg hat das Größenspektrum der Dynamics Plus Kniebandage erweitert. Die Plus-Größen für weitere Oberschenkelumfänge wurden um die Größe 3+ (d 33–37 cm, f 45–49 cm) ergänzt. Damit ist die Kniebandage ab sofort in sechs Standard- und vier Plus-Größen erhältlich. So können Oberschenkelumfänge bis 65 cm mit einer Serienbandage versorgt werden, die der Passform einer Maßversorgung nahekommt.

Für rutschsicheren Sitz auch bei stark konischer Beinform sind die Plus-Größen mit einem doppelten Silikonhaftrand ausgestattet. Die Abschlussränder der Dynamics Plus Kniebandage sind druckreduziert gestrickt und elastisch gekettelt. So entsteht ein sanfter Übergang von der Bandage zur Haut ohne Einschneiden. Ein weiteres Plus ist die Arhroflex Komfortzone in der Kniekehle. Ihr patentiertes Spezialgestrick besteht aus zwei hauchdünnen Lagen, die sich bei Bewegung gegeneinander verschieben und die Faltenbildung in der sensiblen Gelenkbeuge minimieren. Die Plus-Pelotte sorgt dank ihrer speziellen Form für einen stärkeren Massageeffekt um die Kniescheibe und verbessert die Propriozeption.

Für ihr innovatives Wabendesign wurde die Dynamics Plus Kniebandage bereits viermal ausgezeichnet: mit dem Red Dot Award 2014, dem Good Design Award 2015 sowie im Jahr 2016 mit

gezeichnet: mit dem Red Dot Award 2014, dem Good Design Award 2015 sowie im Jahr 2016 mit dem IF Design Award und dem German Design Award mit Special Mention. Die Produktgestaltung durchbricht bewusst die altbewährte Ästhetik von Medizinprodukten und verbindet Form und Funktion in einem organischen Design.



Ofa Bamberg GmbH

Laubanger 20 96052 Bamberg Tel.: 0951 6047-0 Fax: 0951 6047-185 info@ofa.de

curasan

Dr. Gregor Thomas neuer Medical Director

Seit dem 1. Juli hat die curasan AG mit Dr. Gregor Thomas einen neuen Leiter Bereich Medizin/ Medical Director. Thomas übernimmt die Nachfolge von Dr. Wolf-Dietrich Hübner, der am Ende des Jahres in den Ruhestand eintreten wird. Hübner hat seinen Bereich über zwölf Jahre hinweg in der Führungsposition Medical Director erfolgreich geleitet und ein kompetentes Team aufgebaut. Hübner wird dem Unternehmen auch in Zukunft beratend zur Seite stehen.

Mit Thomas konnte curasan einen erfahrenen Manager gewinnen, der als Mediziner bereits in leitenden Positionen mit den Schwerpunkten Klinische Forschung und Produktentwicklung in der Industrie tätig war. Darüber hinaus bringt er als langjährig praktizierender Oralchirurg sowie als Spezialist für Rekonstruktive Zahnmedizin und funktionelle Erkrankungen, wertvollen Input aus der Praxis mit.

"curasan bedient zwei unterschiedliche medizinische Geschäftsfelder: Orthopädie und Dental. Mit Dr. Thomas konnten wir eine Spezialisten gewinnen, der ebenfalls beide Bereiche abdecken kann", freut sich Michael Schlenk, Vorstand der curasan AG. "Dr. Thomas hat im Bereich Hüftendoprothetik promoviert und verfügt somit auch über fundierte Kenntnisse in der Orthopädie, was für die künftige verstärkte Ausrichtung auf dieses Segment eine Grundvoraussetzung ist."



Thomas ist für den Bereich Medizin, Klinische Forschung, Regulatory Affairs und Quality Affairs verantwortlich und ab sofort Mitglied der Geschäftsleitung bei curasan.

curasan AG

Lindigstraße 4 63801 Kleinostheim Tel.: 060 27 40 900-0 Fax: 060 27 40 900-29 info@curasan.de

www.curasan.de